

Rainbow Rare Earths réinitialise les opérations au Burundi

Rainbow Rare Earths réinitialise les opérations au Burundi

LONDON, UNITED KINGDOM, May 17, 2021 /EINPresswire.com/ -- Rainbow Rare Earths Limited (LSE: RBW), a récemment réinitialisé ses opérations au Burundi, où son projet Gakara, qui produit l'un des concentrés les plus élevés au monde grâce à des opérations minières d'essai en cours, est actuellement le seul producteur africain de terres rares.

Le directeur général de Rainbow Mining Burundi, le Dr Gilbert Midende, a pris sa retraite pour des raisons de santé le 1er mai. Géologue de formation, Midende a occupé plusieurs postes de haut niveau dans le pays d'Afrique centrale, notamment celui de ministre des Mines de 1988 à 1993. Bien que généralement bien considéré, le directeur général a été considéré par certains dans le gouvernement burundais actuel comme une relique d'un régime qui a été remplacé après la fin de la guerre civile en 2005. Récemment, le directeur Général avait fait l'objet de plusieurs attaques dans la presse locale.

Jusqu'à la nomination d'un nouveau directeur général permanent, l'entreprise a annoncé que son Président Directeur Général, le vétéran dirigeant minier sud-africain George Bennett, assumera également la direction des opérations au Burundi.

Afin de renforcer l'équipe de l'entreprise dans ses relations avec le gouvernement burundais, le conseil d'administration de Rainbow a annoncé la nomination de l'ambassadeur J. Peter Pham, ancien envoyé spécial des États-Unis pour la région des Grands Lacs en Afrique, au poste de directeur non exécutif. Pham a la réputation d'être l'un des rares diplomates occidentaux à entretenir de bonnes relations avec le gouvernement burundais. Il s'est même rendu une fois pour rencontrer le défunt président Pierre Nkurunziza au domicile de ce dernier dans le nord du pays, postant sur les réseaux sociaux des photos avec lui en tenue décontractée.

L'année dernière, après la mort inattendue de Nkurunziza peu après une élection contestée au cours de laquelle l'actuel président Évariste Ndayishimiye a été déclaré vainqueur, le département d'État américain a publiquement félicité le nouveau chef de l'Etat et, dans un communiqué, « s'est félicité de l'opportunité de travailler avec lui et les dirigeants du gouvernement à tous les niveaux ». Malgré la pandémie, Pham a voyagé de Washington pour être le seul dignitaire étranger présent pour la célébration de la fête de l'Indépendance du Burundi le 1er Juillet, assis au premier rang aux côtés du nouveau président burundais et le

premier ministre Alain-Guillaume Bunyoni, Il était venu avec une lettre signée par le président Donald J. Trump.

Une analyse effectuée l'an dernier par le service d'information Africa Intelligence qualifiait Pham, l'ancien diplomate américain, de « réparateur principale des ponts entre Bujumbura et Washington » et a noté qu'il avait « conçu une volte-face diplomatique complète » après plusieurs années, laquelle relation s'était détériorée en raison des sanctions imposées par l'ancien président Barack Obama suites aux manifestations qui avaient été réprimées de force après la très contestée élection présidentielle Burundaise de 2015.

Jusqu'à présent, la nouvelle administration américaine du président Joseph R. Biden, Jr. , semble maintenir le cap avec la nouvelle orientation politique fixée par son prédécesseur. Bien qu'il n'y ait pas eu d'annonce officielle de Washington, le mois dernier, l'ambassade des États-Unis à Bujumbura a discrètement annoncé sur son compte Twitter que « les États-Unis réduisait les restrictions de visa en place pour les citoyens burundais. » Plusieurs observateurs africains ont noté que presque immédiatement après le tweet peu remarqué de l'ambassade, Pham, qui a quitté le gouvernement en janvier, a publié sur son propre compte Twitter que la levée des restrictions « répond aux progrès notables réalisés sous le président Ndayishimiye » qui « augure bien de l'amélioration des relations entre les Etats-Unis et le Burundi », un message qui a été, à son tour, rapidement repris par plusieurs comptes officiels du gouvernement burundais sur les réseaux sociaux.

TIM THOMPSON

Flagstaff

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/541347689>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2021 IPD Group, Inc. All Right Reserved.